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Такого проекта в нашем 
округе еще не было: 
школа на 1100 мест на 
улице Профессиональной – 
новая, как по проекту, так 
и по оснащению. А еще – по 
содержанию, потому что 
это будет первая в округе 
Инженерная школа.

Совсем непривычная планиров�
ка, большие пространства кори�
доров, рекреационных зон, широ�
кие удобные лестницы, столовая. И 
классы там просторные  – в новой 
школе на 1100 мест все очень совре�
менно! И сейчас завершаются рабо�
ты по оснащению нового учебного 
заведения оборудованием.

Это не только парты, стулья, 
компьютеры, комплексы для каби�
нетов физики, химии, технологии, 
книги для библиотеки, оборудова�
ние для спортивных залов. Это  – 
обустройство удобных раздевалок, 
столовой, актового зала. Это  – 
жалюзи на окнах, стеллажи для 
библиотеки, диваны в рекреаци�
ях и еще сотни мелочей, которые 
сделают учебный процесс в новой 
школе удобным и современным.

Ход строительства этого важно�
го объекта постоянно контролиро�
вал глава Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный. И сейчас, 
пока здание готовится к приему де�
тей, он постоянно интересуется и 
лично проверяет ход работ.

– Здорово, что вы уже все поста�
вили. Но это же спортзал, и вот эти 
панели на стенах – они смогут вы�
держать удары мячом? – поинтере�
совался глава округа у подрядчика.

«Выдержат!» – и по панелям об�
шивки за ла мужчины со всей 
силы ударили ногами. Никаких 
повреждений!

«Вот так будем проверять все 
оборудование», – с юмором заме�
тил Илья Поночевный.

В актовом зале глава оценил уста�
навливаемые зрительские кресла 
и отметил, что они не только кра�
сивые, но и удобные. Здесь же ему 

продемонстрировали и систему раз�
движных занавесов на сцене.

– Нашим детям нужно дать 
все лучшее, чтобы в такой пре�

красной современной школе 
они занимались за удобными 
партами, чтобы для проведе�
ния уроков – будь это литерату�

ра, физика, информатика или 
физкультура – у учеников было 
все необходимое оборудова�
ние,  – отметил Илья Игоревич.

Он напомнил подрядчикам, что 
как только сойдет снег, необходи�
мо будет провести окончательное 
благоустройство пришкольной 
территории.

– Оснащение Инженерной 
школы практически заверше�
но. Мы рады, что наши строите�
ли нас не подводят, и в тандеме 
с ними комплектуем школу су�
перборудованием, – сказал глава 
Дмитровского округа.

Начальник Управления образо�
вания округа Татьяна Малиннико�
ва рассказала, что из 72 педагогов 
уже есть 66, и по окончании учеб�
ного года они будут переведены в 
Инженерную школу.

– На оставшиеся шесть вакан�
сий идут согласования с теми пе�
дагогами, которые хотели бы 
здесь работать. И это люди в том 
числе и из других регионов, окру�
гов. Причем ситуация такая, что 
мы не просто закрываем вакан�
сию, мы на нее проводим отбор, 
конкурс из желающих работать в 
Дмитровском городском округе. 
Выбираем лучших, – рассказала 
Татьяна Владимировна.

Школа откроет свои двери 1 
сентября этого года.

Ремонт 
детского сада, 
дорог и новая 
автобусная 
остановка

2 СТР.

Наведем 
порядок 
вместе!

5 СТР.

Подписывайтесь на социальные сети главы и администрации Дмитровского округа и получайте новости первыми
ВКонтакте https://vk.ru/dmitrovreg
Telegram https://t.me/dmitrovreg

ВКонтакте https://vk.com/iliyaponochevny
Telegram https://t.me/PonochevnyiSpeak 
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Все самое 
нужное – 
солдатам

7 СТР.

 цифры

• В 16 классов начальной 
школы уже записано 
434 ребенка.

•  В основной школе сфор-
мировано 20 классов.

•  Будут открыты два 
десятых профильных 
класса  – информацион-
но-технологический и 
педагогический.

Инженерная школа 
скоро распахнет двери 
для учеников
Оснащение оборудованием нового учебного заведения 
завершено на 98 процентов
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Сегодня один из наиболее 
востребованных у 
населения медицинских 
специалистов – врач-
эндокринолог. Это не 
удивительно, так как 
разные нарушения в 
работе эндокринной 
системы человека 
встречаются все чаще, и 
самое распространенное 
из них – сахарный 
диабет. Причем с ним 
сталкиваются не только 
взрослые, но и дети.

Только в Дмитровском город�
ском округе более пяти тысяч 
взрослых имеют сахарный диабет.

Для совершенствования эндо�
кринологической службы на базе 
взрослого консультативно�диагно�
стического центра Дмитровской 
областной больницы появился эн�
докринологический центр. Его от�
крытие состоялось на этой неделе.

– Он имеет статус межрайонно�
го, и теперь там всю необходимую 
помощь будут получать жители 
Дмитровского и Талдомского го�
родских округов, Дубны,  – расска�
зал Александр Авакян, главный 
врач Дмитровской областной боль�
ницы. — Центр был открыт по го�
сударственной программе «Здра�
воохранение Подмосковья». При 

обращении в центр на приеме у 
специалистов пациенты, помимо 
консультаций и составления плана 
лечения, смогут получить направ�
ление на УЗИ�диагностику, необ�
ходимые виды чувствительности, 
другие исследования, а при необхо�
димости � и направление на сосуди�
стые реконструирующие операции 
или на стационарное лечение.

Дмитров был выбран для созда�
ния центра не случайно: в нашей 
больнице есть команда опытных 
врачей�эндокринологов, работа�

ющих в тесном взаимодействии с 
коллегами. Это позволяет оказы�
вать помощь пациентам с сахар�
ным диабетом на высокопрофес�
сиональном уровне и оперативно.

В центре также работают шко�
ла сахарного диабета и кабинет 
диабетической стопы.

– Школа сахарного диабета – 
важный этап в лечении пациен�
тов, – рассказала заведующая эн�
докринолог и ческим цен т ром 
Ольга Данилина. – Важно отве�
чать на все вопросы наших паци�

ентов, и именно в школе это де�
лать удобнее. Там мы учим жить 
с этим заболеванием, ведь такой 
диагноз влечет за собой измене�
ние образа жизни, рациона пита�
ния. Мы учим грамотно распреде�
лять физические нагрузки, учим 
самоконтролю, даем те знания, 
которые помогают человеку жить 
с диабетом и снижать число ос�
ложнений, госпитализаций боль�
ных сахарным диабетом.

Школа работает в больнице уже 
много лет, а сейчас активно раз�

вивается. Например, на заняти�
ях используется интерактивная 
доска, другая современная техни�
ка, прорабатывается возможность 
вести занятия в режиме онлайн 
для тех, кто не может приехать в 
Дмитров. Правда, на первом и по�
следнем (где сдаются зачеты) за�
нятиях школы – посещение стро�
го обязательно.

А кабинет диабетической сто�
пы – редкость даже для Подмоско�
вья, хотя – крайне востребован. 
Он есть только в созданных по�
добных центрах и в МОНИКИ име�
ни Владимирского.

В нем ведет прием врач хи�
рург�подолог, который оценивает 
состояние пациента, учит его пра�
вильной обработке язв, уходу за 
диабетической стопой.

Центр будет работать в тесном 
взаимодействии с региональны�
ми эндокринологическими цен�
трами, созданными на базе Вид�
новской больницы и МОНИКИ.

Кстати, его открытие состо �
ялось в рамках реализации ре�
г иона льной гос ударст венной 
программы «Здравоохранение Мо�
сковской области».

Глава Дмитровского 
округа Илья Поночевный 
регулярно проводит 
встречи с жителями. 
В этот раз такая 
встреча состоялась в 
Доме культуры села 
Семеновское. На ней 
присутствовали как 
местные жители, так и их 
соседи из близлежащих 
населенных пунктов.

Перед самой встречей состоял�
ся прием граждан в формате вы�
ездной администрации, во вре�
мя которого жители решали свои 
вопросы с заместителями главы 
и представителями профильных 
служб.

В основном речь шла об инфра�
структуре населенного пункта, 
состоянии дорог, жилищно�ком�
мунальном хозяйстве, о ремонте 
детского сада. Затронуты были и 
вопросы экологии.

Разговор коснулся и остановоч�
ного павильона на Рогачевском 
шоссе. Жители его нынешнюю 
конструкцию считают неудоб�
ной. Они попросили специали�
стов сделать ее более закрытой, 
чтобы защищала от дождя и ве�
тра. Глава округа дал поручение 

своему заместителю проработать 
вопрос совместно с компанией 
«Автодор» и исправить ситуацию 
в кратчайшие сроки.

– Остановочный павильон, 
помимо прочих характеристик, 
должен соответствовать норма�
тивам. Установим новый, если 
будет такая возможность, либо 
проведем ремонт существую�
щей конструкции, – сказал Илья 
Поночевный.

От родителей поступил вопрос 
по зданию детского сада. Оно по�
строено в 1976 году, но за это вре�
мя капитальный ремонт ни разу 
не проводился.

Глава округа объяснил, что ре�
монт кровли детского сада – наибо�
лее приоритетная задача, поэтому 
было принято решение отремонти�
ровать ее в первую очередь. Работы 
начнутся уже в скором времени.

Жители деревни Матвейко �
во обрати ли внимание на со �
держа н ие дорог.  Гла вн ые и х 
просьбы – отремонтировать ас�
фальтовое покрытие и запретить 
проезд спецтехники.

Напомним, что обновление ин�
фраструктуры ведется постепен�
но в каждой точке городского 
округа.

Так, в селе Семеновское и в по�
селке Автополигон в 2019�2020 году 
заработали станции обезжелезива�
ния, построенные по программе 
«Чистая вода». В прошлом году был 
проведен капитальный ремонт 
семи многоквартирных домов.

ГЛАВНОЕ

В Дмитрове открылся межрайонный 
эндокринологический центр

Ремонт детского 
сада, дорог и новая 
автобусная остановка
О чем еще попросили жители главу городского округа во 
время встречи – читайте в нашем материале

 комментарий 
Татьяна, жительница села 
Семеновское: 

– Администрация 
приехала к нам, чтобы 
поговорить о наших 
заботах. Это очень удобно. 
Я обратилась с вопросом 
по проведению газа. Мне 
дали общую информацию, 
взяли номер телефона, 
чтобы связаться после 
уточнения. 

Ирина ЕРМОЛАЕВА, 
жительница села 
Семеновское:

– У нас в селе расположе-
но производство метал-
локонструкций. Вечером 
там жгут мусор, на улице 
невозможно дышать. Мне 
дали номер телефона, по 
которому можно позво-
нить, если снова пойдет 
запах гари – мобильная 
лаборатория проверит, 
насколько вреден дым. Я 
уверена: к нам приехал 
глава городского округа, 
значит, дело сдвинется с 
мертвой точки!

Алена, 
жительница села 
Семеновское:

– Хочу поблагодарить 
администрацию за строи-
тельство новой современ-
ной детской площадки. 
Детям и родителям очень 
нравится проводить здесь 
время.
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С 15 апреля по 15 июля в 
Дмитровском городском 
округе пройдет первая 
волна ямочного ремонта. 
Затем до конца сентября 
стартует вторая волна – 
она коснется дефектов, 
появившихся после 
зимы.

Г убернатор Московской 
области обсудил эту тему на 
видеоконференции с руково�
дящим составом региональ�
ного правительства и глава�
ми округов.

– Что касаетс я ямочно �
го ремонта, то здесь ва ж�
но дейс т воват ь на опере �
ж е н и е    –  с в о е в р е м е н н о 
выявить и устранить. Также 
у нас запланирован значи�
тельный объем мероприя�
тий по приведению в нор �
мальное состояние дорог во 

дворах,  – сказал Андрей Во�
робьев.

На первом этапе устранят 
свыше сотни ям по 24 адре�
сам  – это более 21 тысячи квад�
ратных метров асфальтового 
покрытия. Это те ямы, кото�
рые были выявлены и оциф�
рованы еще прошлой осенью. 
Также ведется оперативная 
работа по отработке заявок 
от жителей. Например, около 
дома №47 по улице Космонав�
тов в Дмитрове образовались 
серьезные ямы. О них про�
сигнализировала неравно�
душная жительница, прило�
жив к обращению несколько 
фото. Дефекты там уже устра�
нены, проезд для машин – 
безаварийный.

– Зима была сложной и 
долгой. Прошу жителей с по�
ниманием отнестись к вре�
менным неудобствам и шум�
ным работам в их дворах. 
Для эффективной деятель�
ности коммунальщиков не�
обходимо своевременно уби�
рать автотранспорт в дни 
проведения работ, когда об 
этом просит управляющая 
компания. С адресами и сро�
ками выполнения меропри�
ятий можно ознакомиться 
на сайте администрации,  – 
прокомментировал глава Дми�
тровского городского округа 
Илья Поночевный.

При наступлении благопри�
ятных погодных условий до�
рожные службы приступят и 
к плановому ремонту дорог. 
Этим летом в округе заплани�
ровано отремонтировать бо�
лее 20 участков муниципаль�
ных и региональных дорог 
протяженностью свыше 40 ки�
лометров. Важно, что за шесть 
из них жители проголосовали 
на портале «Добродел»: дерев�
ня Морозово, село Орудьево, 
улица Заречная и улица Новая, 
деревня Дубровки, участок 17, 
поселок Новосиньково, микро�
район Дуброво (от автодороги 
Дмитров  – Автополигон до ж/д 
№2), участок №3 и Шадрино  – 
Ивановское. 

Уже оборудованы современные 
системы освещения и видеонаблю�

дения. На каркасно�свайный фунда�
мент уложен деревянный настил.

Своим мнением с главой му�
ниципалитета поделилась Ири�
на Викторовна, жительница де�
вя т и э та ж к и,  рас по ложен ной 
поблизости: «Мне все нравится. 
Днем я здесь с палками хожу по 
кругу, вечером просто гуляю, воз�
духом дышу. Тропинки с доща�
тым покрытием удобные».

– Есть мнение, что здесь не 
надо ставить много скамеек, и ка�
чели не нужны, как Вы считае�
те?  – спросил ее глава.

– Скамейки обязательно нуж�
ны, пустовать они не будут точно. 
И качели. Посмотрите по городу, 
например, на соседнем пруду на 
Подъячева – редко, когда они сво�
бодны, значит людям нравится, – 
отметила Ирина Викторовна.

Директор МБУ «ЖКХ Дмитров�
ское благоустройство» Роман Ни�
китюк рассказал главе округа о 
том, какие работы к началу сезо�
на будут выполнены.

Обустроят велодорожку, устано�
вят качели, скамейки, шезлонги с 
навесом (их от пешеходной зоны 
закроет забор), новую детскую 
игровую площадку с большой пе�
сочницей, рядом появится парко�
вочная зона. Общественный по�
рядок обеспечит охрана (для нее 
установят небольшой павильон). В 
продаже будут мороженое, прохла�
дительные напитки и фастфуд.

Роман Никитюк показал гла�
ве муниципалитета фотографии 
скамеек, которые установят во�
круг пруда. Часть из них будет с 
навесом.

– Работы на пруду должны 
быть по максимум завершены к 
началу пляжного сезона, чтобы 
жители не испытывали диском�
форта, проводя время на пляже 
или же просто отдыхая около 
этого водного объекта, – отме�
тил Илья Поночевный.

В 2022 году на пруду обустрои�
ли пляжную зону: отсыпали квар�
цевый песок, установили кабинки 
для переодевания, урны, спаса�
тельную вышку и туалет.

– Я живу рядом с прудом, каж�
дый день вижу его в свое окно. 
Очень люблю здесь гулять зимой 
и летом. Очень надеюсь, что рабо�
ты скоро закончатся и наш пруд 
станет еще красивее, а гуляющим 
здесь станет удобнее! – сказала 
Ирина, жительница пятиэтажно�
го дома.

БЛАГОУСТРОЙСТВО

Стартовал ямочный ремонт

Уютную набережную 
благоустроят 
К началу пляжного сезона основная часть работ по 
благоустройству пруда на улице Инженерной в Дмитрове 
будет завершена

Все мы, конечно, 
хотим видеть свой 
родной край чистым, 
зеленым, комфортным и 
благоустроенным. И это 
начинается с каждого из нас!

Наши коммунальные службы каж�
дый день трудятся над благоустрой�
ством округа. Они стремятся сделать 
так, чтобы все точки отдыха были 
удобными и нравились жителям.

Но, к сожалению, их труд не все 
уважают. 

Так, например, Сосновый бор в 
Дмитрове – место живописное: со�
сны вокруг, чистый воздух, детям 
есть, где побегать и поиграть, поэто�
му многие местные жители любят 
бывать здесь. Но некоторые безответ�
ственные граждане после отдыха на 
природе не убирают за собой, остав�
ляя мусор. Это портит пейзаж и вре�
дит экологии.

С таким отношением к местам от�
дыха и труду коммунальщиков, со�
гласитесь, порядка, уюта и комфорта 
добиться сложно.

– Очень неприятно, когда люди, 
погуляв, пожарив шашлык, остав�
ляют после себя мусор. Неужели так 
сложно убрать отходы в пакет и доне�
сти до ближайшей мусорки? Убрать 
за собой – это ведь элементарно! Да 
и труд коммунальщиков надо ува�
жать. Ведь самим же будет приятнее 
возвращаться в чистый и ухоженный 
парк, – сказала местная жительница 
Галина.

Давайте вместе беречь родную 
природу, начиная с мест рядом с до�
мом, а еще – уважать и ценить чужой 
труд!

ВАЖНО УВАЖАТЬ ДРУГ ДРУГА

Во время еженедельного объезда территории глава 
Дмитровского городского округа побывал на берегу 
этого водоема, где в прошлом году начался второй этап 
благоустройства.

С полным перечнем адресов можно 
ознакомиться на сайте администрации 
Дмитровского городского округа в разделе 
«Комфортная среда» 
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Глава Дмитровского округа 
Илья Поночевный в ходе 
еженедельного осмотра 
территории прошелся 
по Советской площади, 
по улицам Загорская 
и Кропоткинская в 
Дмитрове. Задача была 
не только оценить фронт 
работ по предстоящей 
реконструкции этих 
улиц, но и узнать мнение 
жителей – это очень важно 
для решения многих задач.

– Конечно, стало лучше. Ребе�
нок может спокойно бегать, и не 
боишься, что он запнется ножкой 
за выбитую старую брусчатку и 
упадет. Сейчас покрытие на пло�
щади ровное, – отметила одна из 
жительниц, которая гуляла с сы�
ном.

В прошлом году здесь уложили 
противоскользящую плитку, обу�
строили прогулочные зоны, пар�
ковку, велодорожки, установили 
новое освещение, подготовили 
чаши для фонтанов.

– К началу летнего сезона за�
планировано запустить фонта�

ны, обустроить цветники вну�
три архитектурных форм, на 
каменные «треугольники» по�
ложить деревянное покрытие, 
чтобы отдых здесь был удоб�
ным, комфортным. Также под�
рядчик построит павильоны, 
амфитеатр, продолжит работы 
по монтажу уличного освеще�
ния, видеонаблюдению и озе�
ленению, – отметил Илья Поно�
чевный.

В этом году стартует и благо�
устройство улиц Загорская, Кро�
поткинская, Семенюка. 

Оформление будет выполнено 
в одном стиле с Советской площа�
дью. К единому стилю приведут и 
вывески на торговых объектах.

– На Загорской  назрела необхо�
димость замены покрытия пеше�
ходных зон, бордюров. Ступени 
на спусках будут все одной высо�
ты, пандусы – с удобными поруч�
нями, – сказал глава муниципали�
тета.

На Кропоткинской и Семенюка 
обустроят пешеходные зоны, на 
Кропоткинской также установят 
и новую современную детскую 
площадку.

Благоустройство Советской 
площади проходит по нацпроек�
ту Президента РФ «Жилье и город�
ская среда».

СРЕДА ОБИТАНИЯ

– Наш парк хоть маленький, но 
уютный. Очень хочется его ожи�
вить. Он тоже должен жить ак�
тивной жизнью! – высказала свое 
мнение Оксана Михайловна, пен�
сионерка, проживающая рядом. 

Илья Игоревич согласился и 
отметил, что место надо благоу�
строить, чтобы сюда нравилось 
приходить жителям разного воз�
раста: «Детскую и спортивную 
площадки – сделать более совре�
менными, установить неболь�
шой амфитеатр для проведения 
различных культурных меро�
приятий, тем более – «Созвездие» 
рядом».

Глава округа рассказал гу�
ляющим в парке жителям, что 
дал пору чение своему заме�
стителю, курирующему сферу 
благоустройства, проконсуль�
тироваться со специалистами 
и предложить несколько вари�
антов развития этой террито�
рии.

Напомним, в этом году за�
планировано благоустроить 
скверы в Яхроме и Некрасов�
ском, Аллею Славы в Дмитро�
ве. Также продолжается рекон�
струкция Советской площади 
Дмитрова, которую намечено 
завершить уже в этом году.

Место, где станет 
комфортно всем  
В Дмитрове запланировано 
благоустроить парк «Подлипичье»

Благоустройство 
Советской площади 
возобновлено после 
зимнего перерыва 

Акция «Доброе дело» направлена на 
поддержку жителей Донбасса и участни�
ков специальной военной операции, в 
том числе мобилизованных и членов их 
семей. Необходимая помощь сортирует�
ся волонтерами Подмосковья и адресно 
доставляется жителям Донбасса и участ�
никам СВО на новые территории в сопро�
вождении сотрудников Министерства 
информационных и социальных комму�
никаций и волонтеров Подмосковья.

На территории Дмитровского округа в 
этот день будут работать три пункта сбора:

•  Город Дмитров, микрорайон имени В.Н. Ма-
халина, дом 40 – МБУ «КМЦ «Сфера». Время 
сбора 09.30-16.30.

•  Город Дмитров, Большевистская улица, дом 
20 - МЦ «Квартал». Время сбора 12.30-19.30.

•  Село Семеновское, дом 98а – МЦ «Семенов-
ский». Время сбора 12.30-19.30.

Перечень продуктов, медикаментов 
и других необходимых предметов для 
участников военной операции можно 
найти в социальных сетях администра�
ции округа.

Парк возле Центрального Дворца культуры 
«Созвездие» пользуется популярностью. Там есть 
детская и спортивная площадки, скамейки. Глава 
муниципалитета пообщался с жителями Дмитрова.

ЕДИНЫЙ ДЕНЬ СБОРА ПОМОЩИ 
БОЙЦАМ СВО
В пятницу, 12 апреля, в рамках акции 
«Доброе дело» состоится единый день 
сбора необходимой помощи для наших 
защитников.
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Как рассказал 
военный комиссар 
по Дмитровскому 
городскому округу, 
городскому округу 
Дубна и Талдомскому 
городскому округу 
Московской области 
полковник Михаил 
Фотин, никаких 
существенных 
изменений в 
федеральном 
законе «О военной 
службе», касающихся 
организации 
и проведения 
призывной кампании, 
нет. Кроме одного: 
призывной возраст 
теперь с 18 до 30 лет.

– Все остальное остает�
ся прежним: призыв прод�
лится до 15 июля включи�
тельно, ребята, которые 
будут призваны в ряды Во�
оруженных сил РФ в этот 
призыв, будут служить 

ровно 12 месяцев, – сказал 
военком. – Не изменился 
также и список предостав�
ляемых отсрочек от служ�
бы в армии.

Сот рудники военно �
го комиссариата заблаго�
временно вручают при�
зы вн и к а м пове с т к и о 
необходимости явиться 
для прохождения в нача�
ле медицинской, а потом и 
призывной комиссии. Не�
которые призывники пред�
почли прийти сами, не до�
жидаясь повесток.

Работники медицин�
ской комиссии внима�
тельно проводят осмотр 
каждого юноши. Дают на�
правления на анализы, а 
при необходимости, если у 
кого�то уже имеется забо�
левание, ограничивающее 
годность к военной службе 
или же у врача есть подо�
зрение на его наличие, он 
направляется на дополни�
тельное обследование уже 
в больницу. И только после 
вынесения заключений о 
степени годности молодой 

человек является на заседа�
ние призывной комиссии.

– Большинство призыва�
емых у нас ребят служат в 
Московской области и ря�
дом. А те, кто были курсан�
тами автошколы ДОСААФ, 
служат только в пределах 
столичного региона, – от�
метил военный комиссар 
Михаил Фотин.

Военный комиссари�
ат совместно с админи�
страцией Дмитровского 
городского округа про �
вел всю необходимую ор�
ганизационную работу, 
что позволит обеспечить 
максимальную явку лиц, 
подлежащих призыву этой 
весной. Если же возникнут 
проблемы с вручением по�
весток или появятся укло�
нисты, то этим займутся 
сотрудники полиции.

– Сейчас крайне невы�
годно и даже опасно для бу�
дущей репутации «бегать» 
от призыва. Без военного 
билета с необходимыми от�
метками путь в госструк�
туры, на муниципальную 
службу будет навсегда за�
крыт. Да и бизнес предпо�
читает сегодня не прини�
мать на работу уклонистов 
от армии. А вот у ребят, 
честно отслуживших сроч�
ную, проблем ни с дальней�
шим трудоустройством, ни 
с учебой, как правило, не 
возникает, – сказал врио 
заместителя главы адми�
нистрации Дмитровского 
городского округа, предсе�
датель призывной комис�
сии Валерий Лозовский.

На Аллее ученых в центре 
Новосиньково – чисто, 
дорожки подметены.

– Мы стараемся по мере схода 
снега сразу порядок наводить, а 
опавшую листву убрали еще осе�
нью, – рассказала директор МУ 
«Синьковское благоустройство» 
Людмила Осипова.

В прошлом году там отремон�
тировали тротуары, установили 
новые лавочки, урны. Автодорога 
вокруг аллеи также была приве�
дена в порядок. В этом году благо�
устройство продолжится, в част�
ности, внимание будет уделено 
дороге от дома №26 к мемориаль�
ному комплексу в честь павших 
воинов.

В 2024 году по муниципальной 
программе «Формирование совре�
менной комфортной городской 
среды» в Новосиньково во дворе 
между домами №№10, 11 и 12 обу�
строят парковки, внутридворовые 
проезды, тротуары и модернизи�
руют уличное освещение. Во дво�
ре между домами №№1, 2, 4 и 19 
подновят детскую площадку, поя�
вятся новая спортивная площад�
ка и зоны отдыха.

Е щ е  в  п л а н а х  н ы н е ш н е г о 
года  – ремонт и обустройство пе�
шеходных тротуаров от угла дома 
№10 до Синьковской школы №1, 
от домов №№20 и 28 к школьной 
аллее.

– Приятно видеть, что при�
домовые территории чистые. 
Уверен, что и жители поселка 
дружно выйдут на субботни�
ки,  – сказал Илья Поночевный.

В селе Семеновском на детской 
площадке достаточно многолюдно.

– Да, тут классно проводить 
время: и качели, и карусели есть, 
есть где полазить, а еще у нас 
спортивная площадка для всяких 

упражнений, где можно на 
брусьях и турниках по�

висеть, – рассказали 
ш ко л ьн и к и Д и ма 

Попов и Паша Сло�
бачук.

Местные жи�
тели поблагода�
рили Илью По�
ноче вног о  з а 
установку этих 
к о м п л е к с о в 
для подростков. 
Они появились 

та м в прош лом 
год у по м уници�

пальной программе 
«Формирование совре�

менной комфортной го�
родской среды». По этой же 

программе были сделаны парков�
ки около домов №№15 и 18, вну�
тридворовые проезды, тротуары, 
уличное освещение.

– В этом году в Семеновском мы 
займемся ремонтом пешеходных 
дорожек от школы до дороги и к 
дому №6, – сказал глава муници�
палитета.

ПУЛЬС ОКРУГА

В Семеновском обустроят 
новые пешеходные дорожки 
Глава Дмитровского городского округа Илья Поночевный 
оценил состояние придомовых и общественных 
территорий в Новосиньково и встретился 
с жителями Семеновского

В минувшую субботу, 
6 апреля, несмотря 
на пасмурную погоду, 
коммунальщики вели 
работы по уборке 
общественных 
территорий. 
Глава округа Илья 
Поночевный, сотрудники 
администрации и 
подведомственных 
учреждений также 
вышли на субботник. 
Некоторые пришли 
вместе с детьми  – 
они тоже помогали в 
уборке. Вооружившись 
необходимым 
инвентарем, все дружно 
собирали мусор, сухую 
листву, опавшие ветки 
возле своих учреждений.

Не остались в стороне и жите�
ли города, многие помогали со�
трудникам коммунальных служб 
убираться возле своих домов.

Глава муниципалитета побла�
годарил всех, кто вышел в этот 
день на уборку: жителей и сотруд�
ников службы благоустройства за 
их важную и нужную работу.

Впереди нас ждут еще несколь�
ко подобных мероприятий. 27 
апреля состоится общеобластной 
субботник. Время и места сбора 
сообщим дополнительно. Пригла�
шаем всех принять участие!

Красота Дмитровского окру�
га – это чистота и уют в каждом 
доме, на каждой улице, в каждом 
дворе, сквере или парке. Давай�
те вместе сделаем округ еще ком�
фортнее!

Наведем порядок вместе! Пришло время служить!
Весенний призыв на срочную военную 
службу стартовал 1 апреля



Фактор-ИНФО
6

В Орудьевской школе 
состоялись открытые 
соревнования по 
робототехнике (хакатон). 
В «РобоБатле-2024» 
приняли участие 
ученики начальных 
и средних классов 
школ Дмитровского и 
Талдомского городских 
округов.

Цель мероприятия – популяри�
зировать инженерно�техническое 
направление, дать возможность 
ребятам, которые не имеют опыта 
работы с робототехникой, попро�
бовать себя в этой сфере деятель�
ности.

– Хакатон «РобоБатл�2024» про�
шел в Орудьевской школе уже во 
второй раз. Как и в прошлом году, 
отзывы участников были поло�
жительными. Думаю, что турнир 
станет у нас традиционным, – от�
метила начальник Управления 

образования Дмитровского окру�
га Татьяна Маллиникова.

Программа соревнований для 
начальных классов включала в 
себя три задания.

Сначала надо было собрать ма�
шинку на резиномоторе по ин�
струкции. Ребята сами решали, 
сколько резинок использовать 
для натяжения пускового меха�
низма модели. Затем они приняли 
участие в гонках на расстояние. 
Одновременный заезд позволил 
сразу визуально определить рас�
становку мест.

Во втором испытании школь�
никам надо было собрать писто�
лет, стреляющий резинками, и 
поразить цель выстрелом. От пра�
вильности сборки модели и, ко�
нечно, стрелкового искусства за�
висел результат.

В третьем задании у частни�
кам предлагалось собрать удочку 

и наловить рыбок. Победителем 
становился самый быстрый сбор�
щик модели и самый удачливый 
рыбак.

Для ребят 5�7 классов задание 
было сложнее. Им предстояло 
собрать робота и запрограмми�
ровать его на выполнение зада�
чи   – за хватить специа льным 
механизмом груз и транспорти�
ровать его в установленную точ�
ку. Критери ями оценки бы ли 
скорость преодоления дистан�
ции и точность установки груза 
на базу.

В итоге все команды успешно 
справились с поставленными за�
дачами. Первое место в общем за�
чете среди учеников начальных 
классов заняла команда «Поваря�
та» Синьковской школы №2, а по�
бедителями в группе среднего 
звена стала команда «Технари» Ро�
гачевской школы.

ОБРАЗОВАНИЕ

ПЕРЕД НАЧАЛОМ КАНИКУЛ – 
О БЕЗОПАСНОСТИ ДЕТЕЙ

Этот турнир может 
стать традиционным

.

Настоящие профессионалы 
учатся в Дмитрове
Наши студенты – победители и призеры регионального 
этапа мероприятий Всероссийского чемпионатного 
движения по профессиональному мастерству

С 4 по 31 марта в 
Московской области, 
как и по всей стране, 
проходил региональный 
этап чемпионата по 
профессиональному 
мастерству 
«Профессионалы» и 
чемпионата высоких 
технологий-2024. Этот этап 
продлится до 1 мая. В нем 
приняли участие студенты 
института непрерывного 
образования, 
Дмитровского техникума 
и рыбохозяйственного 
технологического 
института.

Каждое мероприятие представ�
ляет собой соревнование с рядом 
конкурсных заданий. Всех участ�
ников сопровождают эксперты�на�
ставники, они же и дают свои 
оценки.

С т у де н т ы де монс т ри р ов а �
ли мастерство, умение работать 
в команде и решать поставлен�
ные задачи. Они показали высо�
кий уровень профессионализма 

и способность быстро адаптиро�
ваться к новым условиям и требо�
ваниям.

Конкурсанты проявили себя 
в ресторанном сервисе, художе�
ственной росписи по дереву, ре�
монте и обслуживании легковых 
автомобилей, производстве мяс�
ных продуктов, выращивании 
рыбопосадочного материала и то�
варной рыбы, в разработке ком�
пьютерных игр и мультимедий�
ных приложений, сметном деле и 
многих других.

В результате наши ребята за�
воевали 29 медалей, в том числе: 
12 золотых, 10 серебряных и семь 
бронзовых.

В июне и июле победители 
встретятся в отборочном этапе, где 
будут определены финалисты. Фи�
нал пройдет с сентября по ноябрь.

В преддверии школьных 
каникул в Доме детского 
творчества «Радуга» 
состоялось окружное 
родительское собрание 
на тему: «Разговор о 
важном: безопасное 
детство – наша общая 
задача». 

В нем приняли участие ру�
ководители служб и ведомств 
Дмитровского округа, дирек�
тора школ, родители учени�
ков, представители управле�
ний образования, культуры и 
спорта. На мероприятии так�
же присутствовали начальник 
Госавтоинспекции Дмитрий 
Дорожкин, начальник отдела 
по делам несовершеннолетних 
Ксения Герасимова и началь�
ник отдела надзорной деятель�
ности и профилактической ра�
боты Вячеслав Ралюк.

Обсуждались вопросы без�
опасного поведения детей на 
дорогах и улицах, на природе, 
при возникновении пожаров. 

Особое внимание уделялось во�
просам обеспечения безопас�
ности ребят при пользовании 
интернетом и общении посред�
ством мобильных устройств.

В  с в о и х  в ы с т у п л е н и я х 
участники собрания отмеча�
ли, что в современном мире 
очень важно научить ребен�
ка ответственно относиться 
к себе и окружающим людям, 
уметь предвидеть и распозна�
вать опасности, соблюдать не�
сложные правила личной без�
опасности, а также выработать 
модели поведения в экстре�
мальных ситуациях.

Встреча прошла весьма про�
дуктивно, ее участники полу�
чили массу рекомендаций и 
развернутые ответы на свои 
вопросы.
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На прошлой неделе 
коллектив Дмитровской 
больницы собрал более 
2,5 тонны гуманитарной 
помощи. Проводить 
собранный груз 
вышли представители 
всех подразделений 
учреждения. На каждой 
коробке – эмблема 
больницы, а некоторые 
из них  были украшены 
детскими рисунками.

– Это постарались дети сотруд�
ников Деденевской поликлини�
ки, – пояснил Александр Авакян, 
главный врач больницы, депутат 
Совета депутатов Дмитровского 
городского округа.

Сотрудники больницы посто�
янно собирали «гуманитарку», но 
делали это не организованно. А 
месяц назад Дмитровское отделе�
ние «Единой России» предложило 
всему коллективу самого крупно�
го медучреждения в округе вме�
сте помогать бойцам.

– Отклик был моментальный, 
не бы ло ни одного сот рудни�
ка, отказавшегося принять уча�
стие в сборе помощи, – расска�
зал Александр Арменович. – Нам 
да ли список необходимых ве �
щей, и подразделения больницы 

активно включились в формиро�
вание груза.

Одежда, предметы медицин�
ского назначения, гигиениче�
ские принадлежности, продукты, 
пауэрбанки, дизельные генера�
торы, комп лекты инстру мен�
тов  – большой перечень нужного 
собран был за три недели. Все  – 
бережно упаковано и собрано в 
одном месте, чтобы удобнее было 
централизованно передать груз 
для отправки.

– Уже 11 апреля помощь от со�
трудников больницы отправит�
ся к бойцам. Груз повезут волонте�
ры и доставят все четко, адресно, 
так как все собиралось по прось�
бе наших защитников. Напри�

мер, в ремонтную роту сейчас ну�
жен инструмент, генератор очень 
просили разведчики, – пояснила 
Александра Нечай, депутат Сове�
та депутатов, руководитель обще�
ственной приемной партии «Еди�
ная Россия».

Алексадр Авакян также под�
черкнул, что, если для получе�
ния амбулаторного, стационар�
ного лечения к ним обращается 
участник СВО, то весь объем не�
обходимой помощи он получает 
максимально быстро и в приори�
тетном порядке.

СВОих НЕ БРОСАЕМ

Все самое нужное – 
солдатам
По поручению главы Дмитровского округа 
Ильи Поночевного в учреждениях продолжается 
работа по обеспечению необходимыми вещами 
и продуктами дмитровчан, находящихся в зоне 
проведения специальной военной операции

Юнармейцы проверили 
свои навыки

В деле Победы важно 
участие каждого
Жители Дмитровского округа 
продолжают оказывать помощь 
нашим землякам, которые 
выполняют свой долг 
на фронте

Со стороны государства кон-
трактникам оказывается су-
щественная поддержка. Это 
и единовременная выплата в 
размере 600 тысяч рублей (при 
заключении контракта в Мо-
сковской области), и ежеме-
сячная выплата «за лентой» 
порядка 200 тысяч рублей.
Участники СВО и их семьи име-
ют льготы при поступлении в вуз, 
при оплате ЖКХ и налогов на 
имущество. Дети участников бо-
евых действий имеют право на 
внеочередное зачисление в дет-
ский сад, бесплатные завтра-
ки и обеды в школах, посещение 
кружков, секций, путевки в лаге-
ря отдыха.
Стать военнослужащим по кон-
тракту может каждый, пройдя ме-
дицинскую комиссию и заключив 
договор с Министерством оборо-
ны РФ.
Подробная информация о служ-
бе по контракту доступна на сай-
те контрактмо.рф. Вопросы мож-
но задать по телефону 
8-495-990-77-77.
По вопросам службы по контрак-
ту можно обратиться в военный 
комиссариат по городу Дмитрову, 
Дубне, Талдому, он находится по 
адресу: город Дмитров, улица Че-
кистская, 2, ежедневно с 9.00 до 
18.00, телефон 
8-495-993-81-47.

ВОЕННОСЛУЖАЩИЙ 
ПО КОНТРАКТУ – 
ЭТО ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ 
ЗАЩИТНИК РОДИНЫ

В лицее №4 прошел 
I открытый Кубок 
Юнармии среди 
юнармейских 
отрядов 
Дмитровского 
округа. В 
соревнованиях 
приняли участие 12 
школьных команд. 
Мероприятие было 
организовано в 
рамках партийных 
проектов «Детский 
спорт», «Мир 
возможностей» 
и «Мы рядом» 

Основной це�
лью меропри�
ятия является 
форм и рова н ие 
в о е н но � п а т рио �
тического и духов�
н о � н р а в с т в е н н о г о 
воспитания у подраста�
ющего поколения, раз�
витие у молодежи чув�
ства гордости за свою 
стран у, ма л у ю Роди�
ну, героическое про �
шлое своих земляков, 

а также проверка уров�
ня знаний, навыков и 
умений по основам без�
опасности жизнедея�
тельности человека, 
основам военной служ�
бы (начальной военной 
подготовке) и общей 
физической подготовке.

Кубок прошел в не�
скольких этапов. Коман�
дам нужно было угадать 
песню по фрагменту, со�
поставить имена с изо�
бражением значимых 
людей в истории нашей 

страны, разобрать 
и собрать ав�

т о м а т  К а �
лашникова 

и пистолет Макарова и 
многое другое.

Н а  м е р о п р и я т и и 
присутствовали члены 
районного отделения 
Всероссийской обще�
ственной организации 
«Боевое братство», пред�
ставители местной во�
инской част и и ч ле �
ны семей участников 
специальной военной 
операции.

– Такие мероприя�
тия очень важны для 
подрастающего поколе�
ния, его патриотическо�
го воспитания. Ребята 
знакомятся с историей 
своей страны, получа�
ют практические навы�
ки,  – сказал секретарь 
первичного отделения, 
руководитель дмитров�
ского отделения «Боевое 
братство» Владимир Ку�
зовлев.

В итоге победителя�
ми Кубка стали учащие�
ся Деденевской школы, 
на втором месте  – ко�
ма н д а  С и н ьковс кой 
школы №1 отделения 
Синьково, на третьем – 
лицей №4.

Семья Багдян 
передала депутату 
Совета депутатов от 
фракции «Единая 
Россия» Ирине 
Незаметдиновой 
десять толстовок. 
От школ в местную 
общественную 
приемную партии 
были направлены 
маскировочные 
сети.

– Такая поддержка воен�
нослужащих служит пре�
красным примером един�
ства и готовности помочь 
тем, кто заботится о нашей 
безопаснос т и. Уверена, 
что переданные вещи бу�
дут очень кстати нашим за�

щитникам, – сказала Ири�
на Незаметдинова.

Напомним, что любой 
желающий может передать 
помощь для наших бой�
цов в местном отделении 
партии «Единая Россия» по 
адресу: город Дмитров, ули�
ца Лиры Никольской, дом 4, 
по будням с 9.00 до 18.00.
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КОРОТКО О РАЗНОМ

ПЕРВЫЙ ВЕСЕННИЙ СУББОТНИК

В Яхроме 6 апреля прошел первый весенний суббот�
ник. Работники МКУ «Центр благоустройства Костин�
ское» вышли на улицы, чтобы убрать мусор и привести 
в порядок после зимы окружающие территории. Основ�
ное внимание было уделено скверу на площади генера�
ла Кузнецова.

ДВОРЫ В СЕМЕНОВСКОМ РАДУЮТ ГЛАЗ

В Семеновском работники МУ «Синьковское бла�
гоустройство» занимались благоустройством придо�
мовых и общественных территорий. Провели уборку 
внутриквартальных дорог, контейнерных площадок, 
ремонт тропинок. Были отремонтированы лавочки, по�
крашены столбы для объявлений, обустроены подходы 
к спортивной и детской площадкам у домов №№15 и 18.

МОРЕ ПОЗИТИВНЫХ ЭМОЦИЙ
В ДК поселка 

Орево в преддве�
рии школьны х 
каникул состо �
ялась развлека�
тельно�игровая 
программа «Ура! 
Весе ли тс я дет �
вора!» для ребят 
разных возрас �
тов. Они прини�
ма ли активное 
у частие в весе �
лых конкурсах и 
в подвижных играх. Им понадобилась смекалка, сооб�
разительность, внимание и ловкость, чтобы справить�
ся со всеми испытаниями. Веселью не было конца. Ин�
тересные игры помогли школьникам подружиться и 
подарили море позитивных эмоций.

Творим, дерзаем, совершенствуемся!
На сцене филиала «На 
Большевистской» 
Центрального дворца 
культуры «Созвездие» 
состоялся традиционный 
гала-концерт «Студенческая 
весна-2024». Это 
молодежный фестиваль, 
который ежегодно собирает 
самых талантливых 
студентов Дмитровского 
округа.

«Студенческая весна» – яркое и зна�
чимое мероприятие, где каждый мо�
жет проявить свои таланты в совре�
менных и народных танцах, вокале, 
чтении стихов, гимнастических высту�
плениях и театральных постановках.

В ежегодном смотре ст уденче�
ской самодеятельности у частие 
приняли команды из Дмитровского 
филиала Медицинского колледжа 
№1, Дмитровского института не�
прерывного образования, Дмитров�
ского техникума и структ урных 
подразделений и Дмитровского ры�
бохозяйственного технологическо�
го института.

Концерт стал настоящим праздни�
ком весны, на котором талантливая 
молодежь представила свои самые 
лучшие творческие номера. По ре�
зультатам нескольких выступлений 
лучшими в этом году стали студен�
ты Дмитровского филиала медицин�
ского колледжа №1.

Победителям вручили памятные 
призы и подарки, а все участники 
были отмечены в различных номи�
нациях.

Организаторы уверены, что та�
кие конкурсы помогают ребятам рас�
крыться, показать свои возможно�
сти перед сверстниками, а это шанс, 
чтоб тебя заметили и оценили.

В Дмитровском округе 
в 2004 году был открыт 
Молодежный центр «Сфера». 

Он создан для организации ме�
роприятий с участием молодежи, 
оказания содействия в вопросах 
трудоустройства, патриотическо�
го, духовно�нравственного и физи�
ческого воспитания, профилакти�
ки асоциального и деструктивного 
поведения, формирования систе�
мы развития талантливой и иници�
ативной молодежи, гражданского и 
патриотического воспитания, вов�
лечения в предпринимательскую, 
инновационную и добровольческую 
деятельность.

Центр включает в себя «Молодеж�
ный медиа центр», «Внуковский», 

«Кварта л», «Семеновский», К л уб 
юных моряков имени Сафонова, «ХА�
ХА Лига КВН» и «Родники», которые 
находятся в разных уголках Дми�
тровского округа. Каждый из них ра�
ботает в своем направлении.

Глава округа Илья Поночевный по�
бывал на днях в Молодежном центре 
«Семеновский». 

Там мальчишки�подростки игра�
ли в настольный теннис и бильярд, 

а девочки помладше – в настольный 
футбол.

Ребята рассказали о себе – где 
учатся, чем занимаются в свободное 
время, что им интересно. Глава отме�
тил, что все они очень разносторон�
ние и интересные. 

Во время разговора затронули тему 
подработки для несовершеннолетних 
во время летних каникул. Парни от�
метили, что трудно найти работу, а 
заработать самостоятельно очень хо�
чется, чтобы не просить деньги у ро�
дителей. Илья Игоревич рассказал 
им свою историю, как в 14 лет первые 
деньги получил, работая дворником.

Юные посетители центра побла�
годарили главу муниципалитета за 
разговор и попросили его с ними 
сфотографироваться на память.

Молодежный центр «Сфера» 
и его филиалы организуют 
трудовую кампанию «Лето 
добрых дел» – она очень 
востребована. Программа 
дает возможность 
подросткам не только 
провести время с пользой 
и заработать деньги, 
но и на себе понять, 
насколько тяжел труд 
коммунальщиков.

Уважаемые жители Дмитровского округа!

В дни массового посещения кладбищ движение автобу-
сов будет осуществляться по графику выходного дня

28 апреля (Вербное воскресенье), 4–5 мая 
(Пасха), 12 мая (Красная горка), 14 мая (Радоница, 
поминовение усопших), 9 Мая (День Победы), 
23 июня (День Святой Троицы) – дни массового 
посещения общественных кладбищ.

Кроме того, в эти дни ограничат проезд личных авто-
мобилей к местам захоронений. На крупных кладбищах 
разрешат стоянку не более 40–50 машин. Для остальных 
будут организованы отдельные парковочные места. Прое-
хать на кладбища смогут только автобусы. Запрет на лич-
ные автомобили не коснется маломобильных граждан.


